

# 青島小学校だより

令和6年1月11日  
藤枝市立青島小学校  
3学期  
ありがとうステージ



校訓「誠実」

学校教育目標

学校経営目標

明き心と 思いやり 自ら動き 学び合う子

どの子も安心の笑顔あふれる幸せな学校

自分の成長を確認し自信につなげ、お世話になっている人や関わってくださっている人への感謝を伝える3学期に

令和6年能登半島地震で被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

2024年がスタートしました。青島小学校の3学期は冷え込みが厳しくも、穏やかな朝からはじまりました。3学期は、学年を締めくくる学期とともに、新学年に向けて準備をする学期でもあります。今年度の4月からの成長を振り返り、自信につなげるとともに、自分の成長を支えてくださった方々へ「ありがとう」と感謝の気持ちが伝えられる学期となるよう働きかけていきたいと思ひます。

本年も保護者の皆様のご協力ご支援をいただきたく、どうぞよろしくお願い申し上げます。

3学期始業式 1月9日(火)校長室から teams で配信しました。

## 4年生、6年生の代表児童

授業やあいさつ運動などの具体的な場面で、自分から動き出す、または、自ら働きかけることを目標として3学期に取り組むことをしっかり伝えました。



## 校長先生のお話

- ・「辰」に込められた意味のように躍動的で、大きく成長する年になることを願っています。
- ・人間力を高めるために、当たり前前の方が当たり前前になるようになってほしいです。人として「あいさつをする」「人が嫌がることをやらない」「時間やきまりを守る」を続けましょう。この事実の積み上げが、成長につながります。
- ・新しい学年に向けてしっかり土台を固める3学期にしましょう。
- ・石川県で大きな地震がありました。避難生活を送っている人が大勢います。当たり前前のように始業式を迎えられることに感謝し、一日一日を大切に過ごしましょう。



## 3学期始業式(1月9日) 各教室の様子



## ☆教室での防寒対策

各種感染症が流行する時期となりました。暖房を使用している際も教室内の換気を行っています。教室でも制服の上からジャージやウインドブレーカーなどの登下校中に着用している防寒着を着てもかまいません。

なお、児童の安全面を考え、フード付きのものはひかえてください。上着を着ない時には、椅子にかけたり、カバンの中に入れてください。椅子にかけた際に、床についた状態になると、つまずいたり滑ったりして危険も予想されます。概ねお子さんの腰の位置までのものにしてください。スムーズにかばんの中に入れてください。

登下校につきましても、基本は制服としますが、体調や気温の状況に応じてレギンス等も活用しながら、上手に着こなしてください。



### 【教室や登下校中の寒さ対策】

- ① まずは従来通り、制服の下にセーターなどを着る。
- ② 制服の上にジャージやウインドブレーカー等着用する。  
※名札が見えなくなるので、上靴のかかとや甲の部分の両方に学級名と氏名がはっきりわかるようにしておいてください。
- ③ レギンスなどを活用する。



## 緊急連絡先について

緊急連絡先や自宅の電話番号等変更される場合、必ず学級担任までお知らせください。

また、お子さんが学校にいる間に、緊急の電話連絡をとることができるよう連絡先の確認をお願いします。

転出が決まりましたらすぐお知らせください

「転出調べ」調査を行いました。今後新たに転出が決まったり、転出先が具体的に決まったりした場合、すぐに学級担任までお知らせください。転出先の受入準備や来年度の学級編制に関わってきます。

ノーテレビ・ノーゲームの時間をつくろう！第3日曜日は家読の日です。1月は、21日です。

冬休みの期間中本を5冊読みました。久しぶりに集中して読むことができました(教頭)。



ネットバンキングへのご登録はお済ですか？(1年生から5年生の保護者様)

12月にさくら連絡網でお知らせしましたが、しずおか焼津信用金庫へのスマートフォンアプリによるご登録はお済みでしょうか。1月31日(水)までが手続き期間となっております。

手続きがまだのご家庭は、期限までにご登録をお願いします。